



桜風

合志市立西合志中央小学校学校だより

校訓【健康 工夫 協同】

令和4（2022）年5月18日 第3号

文責：校長 佐藤 正貴

あいさつ

合志市で取り組んでおります「志合わせて夢実現プロジェクト」では、My・home・School・Communityの4つのプロジェクトが提唱されています。その中の1つであるhomeプロジェクトに『先に挨拶と返事の「ハイッ」に取り組みましょう』とあります。

中島教育長は、「人と関わり合って生きるとき、基本というべきものが挨拶・返事です。自分から先に声をかけ、目を合わせて、笑顔で挨拶できているかしっかり確認してください。まずは、家庭や学校で丁寧実践したいものです。」と述べられています。また、先日、研修会に参加した際、シアーズホーム代表取締役 丸本 文紀 氏の講話を聞く機会がありました。その中にも挨拶の話が出てきました。なぜ、挨拶をするのかという根本的な話でしたが、氏は「挨拶ができる人と人に好かれる。先輩にかわいがられる。」と言われていました。そういう人材が社にほしい、社で育てたいということでした。子どもたちは、将来社会に出て多くの人と出会うと思います。その時に、挨拶ができる、できないで周りからの印象も随分と違ってくるのではないのでしょうか。挨拶がきちんとできる、当たり前前事がきちんとできる人へと育ててくれたら、自分を支えてくれる多くの人とよりよい出会いができ、幸せな人生にもつながってくると思います。

今、毎朝桜門で子どもたちを迎えています。遠くから大きな声で挨拶をしてくれる子ども、近くに来たら立ち止まって目を見て挨拶をしてくれる子ども、小さな声で挨拶をする子ども、自分たちの話に夢中で私の存在に気づかない子どもなど、様々です。そんな子どもたちに、先語後礼の挨拶を行っています。同じように挨拶をしてくれる子どもが増えてきています。朝から元気を貰っています。

不審者対応避難訓練

5月16日（月）の3校時に実施しました。森本主幹教諭が不審者役となり、校内に侵入しようとするところを防ぎつつ、児童の安全を確保していく形で行いました。合志北警察署のスクールサポーターに協力をいただき、児童には「命を守る」ことについて講話をいただきました。最後に6年2組の栗山かずとさんが「いかのおすしを守ること、先生の指示を聞くことが大切だと思いました」と感想を述べてくれました。



運動会練習が始まりました。

今年度の運動会も、昨年度と同様に感染拡大防止に努めた形で実施していきます。今年度は、係として6年生が運動会の進行を手伝っていきます。競技につきましては、1～3年生の部と4～6年生の部の2部構成としております。詳しい内容につきましては、配付された運動会案内や後日配付されるプログラムでの確認をお願いします。保護者の皆様には、観覧に際しての入れ替えや各家庭の観覧人数制限等でご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力の程、よろしく申し上げます。



6月行事予定

- 2日(木) 歯科検診 2・4・6年
- 3日(金) 全校朝会
- 6日(月) 人権旬間～17日(金)
- 7日(火) 委員会活動
- 8日(水) スポーツテスト
- 9日(木) 至心会役員会
- 10日(金) プール掃除
- 14日(火) 3年内科検診
- 15日(水) プール開き
メディアコントロールデー
6年内科検診
- 16日(木) 至心会地区役員会
- 17日(金) 児童集会
- 20日(月) 読み聞かせ(至心会)
読書旬間 ～7/1
- 21日(火) クラブ活動
- 22日(水) 4時間授業(給食なし)
職員研修のため
- 24日(土) 土曜授業3時間
引き渡し訓練

